

## 8月定例教育委員会会議録

- 1 開催日時 令和4年8月17日(水) 14時58分～16時14分
- 2 開催場所 武雄市役所 4階会議室
- 3 出席者名 教育長：松尾教育長  
教育委員：大庭教育長職務代理者、馬場委員、牟田委員、田中委員、山口委員、岡本委員、井手委員、大渡委員、野田委員  
事務局：秋月こども教育部長、諸岡こども教育部理事、木村教育総務課長、古田こども未来課長、徳永こども未来課参事、小川学校教育課長、武村学校教育課参事、徳永新たな学校づくり教育監、野口生涯学習課長、山北文化課長、溝上図書館・歴史資料館長、草津教育総務課長代理
- 4 傍聴者数 なし
- 5 報道関係者 なし
- 6 議事録署名人の指名 【田中委員を指名】
- 7 前回会議録の承認 令和4年7月定例教育委員会会議録
- 8 (1)教育長の報告
  - 1 はじめに
    - ・発災から1年
    - ・市連Pとの懇談会のお礼
    - ・夏休み中の感染状況
      - ・ 7月25日～7月31日                      ・ 8月1日～8月7日                      ・ 8月8日～8月14日
      - 武雄市      518人(前週比1.26倍)      627人(1.21倍)                      694人(1.11倍)
      - 10代以下   181人(〃1.59倍)34.9%   187人(1.03倍)29.8%                      217人(1.16倍)31.3%
  - 2 来週から1学期後半の開始(8月25日)
    - ・安全安心な学校行事の実施  
運動会・体育大会      修学旅行      花まる学習      学校訪問(10月中旬から再開)
  - 3 その他
    - ・杵西藤津地域 地教委連総会及び研修会  
8/24 13:30～ 13:00 受付開始 塩田町リバティ  
研修会講話「部活動地域移行に関する実践について」  
長崎県長与町 金崎良一氏
    - ・新たな文化施設エリアを考える市民ワークショップ(8/6 8/28 9/17  
10/16 11/19)

- ・たけおのこども会議（8/19 13:30～16:00 現時点では対面で実施）

テーマ：西九州新幹線武雄温泉駅開業～KAMOMEで行くTAKEOへの旅

～

- ・教員採用選考第二次試験 8月20日～23日
- ・第50回佐賀県子ども会連合会球技大会（8月21日、武雄中体育館、白岩体育館）

## 5 議事【公開】

### (1) 提出議案

第9号議案 武雄市新型コロナウイルス感染症対応学校給食費補助金交付要綱

第10号議案 武雄市西九州新幹線利用修学旅行費補助金交付要綱

第11号議案 武雄市保育環境改善等事業費（新型コロナウイルス感染症対策分）補助金交付要綱の一部を改正する要綱

### (2) 報告事項

①図書館の選書について

②各課等からの行事報告

## 6 議事【非公開】

### (1) 提出議案

第12号議案 武雄市教育委員会点検評価報告書について

### (2) 協議事項

①令和4年9月議会提出「教育に関する報告」について

②地方教育行政の組織及び運営に関する法律第29条の規定に基づく意見の聴取

（令和4年9月補正予算）

### (3) 報告事項

①寄附採納について

## 7 次回開催日程について

## 8 その他

## 9 閉会

## 午後2時58分 開会

### ○教育長職務代理者

時間は早いようですが、相変わらず、盆前から雨ばかりの連続で、武雄市を含めて心配な点もありかもしれませんが、できるだけ短時間で終われるように進行していきたいと思います。

それでは、ただいまより8月の定例教育委員会を始めます。よろしくお願いいたします。

まず、議事録署名人の指名ということで、8月は田中委員さんになっております。よろしいでしょうか。

### ○田中委員

はい。

### ○教育長職務代理者

ありがとうございます。

教育長さんより非公開等の議決がありましたらお願いいたします。

### ○教育長

では、本日の本体資料の表紙の後ろの面ですね、レジュメを見ていただきたいと思っています。

議事については、6番、非公開議事ということで、提出議案1件、協議事項2件、そして、報告事項1件、合わせて4件の非公開議事ということで上げさせていただいています。いずれも現時点では公にできないものという理由により非公開にさせていただきたいと思っておりますけれども、賛成をいただく委員さんの挙手をお願いします〔賛成者挙手〕。

ありがとうございます。では、以上4件の議事については非公開とさせていただきます。

### ○教育長職務代理者

ありがとうございます。議事に戻ります。

3番は前回会議録の承認ということで、事前に7月の会議録が渡されていたかと思っております。もし内容等で修正等を含めてございましたら、委員さんのほうからでも事務局のほうからでも挙手の上、お願いいたします。特になかったでしょうか〔「なし」と声あり〕。

特にないようですので、会議録の承認をしたということで進めさせていただきます。

4番、教育長の報告、別紙のほうでお願いいたします。

### ○教育長

では、改めましてこんにちは。前回の教育委員会からまだ3週間ぐらいしかたっていないし、学校は夏休みという期間でもありましたので、大きな動きはあっていないところですが、この8月だけはこの時期にすると、大体月末とかにやっていますけれども、今日の非公開議案の1つ目に9月議会の教育に関する報告という項目がありますけれども、これを教育委員会です承してもらうためにこの時期に行っているということでございます。そういったことで、協議事項の中の1番目、「教育に関する報告」をこの委員会です承していただくことになっています。

いつものとおり、別紙の資料を用意しておりますが、この時期、発災から1年が経過しました。昨日から降っている雨は、明日ぐらいまで心配な状況が続く予報で、近隣の市町では避難勧告も出たりして、今日の夕方から明日の午前中にかけては要警戒ということす。

今月上旬の市連Pとの懇談会、8月5日でしたけれども、お疲れさまでした。ありがとうございました。いろんな意見が出ましたけれども、夏休みのプール開放の監視員の問題とか、あるいは網戸の問題も出ましたけれども、そういったことについては執行部のほうに伝えて、いい方向に対応していくことで取組をしているところです。

夏休みの感染状況ということで、非常に深刻な状態になってまいりました。8月の中旬あたりがピークかと言われていましたけれども、武雄市の場合はまだ先週を超えるような状況になってきました。今週あたりは700人を超えるのかどうかというところですが、武雄市でも100人を超えるのが普通になってきたというか、そういう非常に深刻な状態です。どこからどう手をつけていいのか分からないような状況ですが、30代、40代の大人の方も今多く出ておまして、家庭内での感染というのが非常に深刻な状況になってきております。来週には学校が始まりますので、非常に心配をしているところです。

いよいよ来週から1学期の後半、8月25日ですけれども、ここは市町によって状況が違いますが、武雄市は早いほうで、次の週の月曜日、8月29日からというところも結構あるようです。

そこで、学校行事はなるべく工夫をしながら、子どもたちの学ぶ機会を保障していくと。勉強ばかりじゃなくて、学校行事も一つの学ぶ機会ですので、いろんな工夫をしながらということですが、運動会・体育大会、5月に終わったところは一安心ですけれども、9月から10月にかけては地域と一緒にやる学校がかなりあります。橘、あるいは武雄北中校区、あるいは川登中校区ですね、この辺が地域と一緒にやる学校になりますけれども、それぞれ地域と話がされているかと思えます。

修学旅行については、中学校は9月が多かったんですが、10月に延ばしたり、行き先を変更したりということで対応されています。小学校は新幹線開通に伴ってということですので、ほとんどが10月以降に予定されています。

花まる学習会も6月ぐらいから幾つかの学校で支援員を交えて再開されましたけれども、9月以降もこの状況でできるのかどうか、非常に高齢者も出ていますし、意外と今回は亡くなる方も結構出ていますので、非常に心配なところがございますけれども、この辺も状況を見ながら、各学校で判断していただくということになります。

幸いに学校訪問は10月14日から再開と。山内中学校から再開です。そういったことで10月中旬からですので、今のところ、学校訪問で状況を心配することはないんですが、ICTのオープンデーというのが9月に幾つか入っておりますので、この辺はまた状況を見ながら対応していきたいと思っています。

その他になりますけれども、御案内を差し上げているかと思えますが、来週24日に塩田の

リバティで地教委連総会ということで、長与町の人々の講演が行なわれます。出席をいただく方はどうぞよろしくお願いをしたいと思います。この近くでは一番地域移行が進んでいる長与町の取組について講話をいただくということになります。

新たな文化施設エリアを考える市民ワークショップというのを立ち上げています。30名ぐらいでグループをつくってということですが、高校生もこれには参加してくれて、8月6日、1回目は土曜日でしたけれども、開催をいたしました。七、八人のグループの中に高校生がいたり、年配の方がいらっしゃったりとかということで、年齢は関係なく、非常に活気のある討論、あるいは意見を出していただきました。11月まで5回予定して、いろんなテーマでワークショップを開くことになっています。

ワークショップというのは今いろいろありますけれども、意外とああいう異年齢といいますが、年齢層にかなり幅がある中でのグループは初めて見ました。高校生はやっぱり居場所というか、そういった辺りを求める傾向がありました。

次の子ども会議ですけれども、今までは14時としておりましたけれども、30分早めまして13時30分から。現時点はここで、対面で行う予定ですが、ちょっと状況が心配なんですけれども、明日までには態度を決定しないといけないと思っています。新幹線開通の直前でありますので、なるべく対面で行うということ考えているところです。ただ、状況が悪化したらということで、中学生も感染者はいますけれども、小学生に比べてそんなに今多くないという状況です。

教員採用の二次試験、一次試験の合格発表が8月3日にあっていましたがけれども、いよいよ今度は二次試験ということで、今週の土曜日から土、日、月、火と4日間にわたって二次試験が行われ、最終合否が決まっていくということになります。

今日の日曜日、8月21日ですが、佐賀県子ども会連合会の球技大会というのがもう50回になるそうですけれども、今回は武雄市を会場にして開かれる予定です。日曜日、武雄中学校の体育館と白岩体育館を会場にして、2つのリーグに分けて開かれます。武雄市内からの参加はありません。体育館の中で厳しい状況ではありますけれども、伝統のある球技大会ということで、種目はドッチビーということなんです。

そういったことで、大きな動きはございませんけれども、明日のオンラインでの研修会ですかね、参加していただく委員さん方もいらっしゃると思いますけれども、明日、そして、来週の24日、いずれも部活動の地域移行ということになります。これは今後大きな動きになってまいりますので、ぜひいろんなところの状況を把握していただいて、円滑な地域移行ができるように、委員の皆様、どうぞよろしくお願いをしたいと思います。

以上です。

#### ○教育長職務代理者

ありがとうございました。教育長さんのほうより報告いただきましたが、何か加えてお尋ねしたいことであるとか、ありましたら挙手をお願いいたします。A委員さん。

## ○OA委員

市連Pの懇談会の件なんですが、各学校のPTAの会長さんと教育関係、特に教育委員の方々を中心とした懇談会があるというのは非常に有意義ですし、この前の懇談会もたくさんの活発な意見が出て、中身の濃い質疑がなされたかと思いますが、せっかく——もちろん開催された初めからオフレコでというか、ここでしか言えない話をということだったんですけれども、今、教育長がおっしゃったように監視員の件とか、網戸の件とか、そのほかICTの件とかいろいろ質問が出ましたが、せめて前もって情報を、例えば、市連Pの会長さんたちからいただくことができれば、あの場でもっと丁寧で、よりお互いの意見が実になるような会議になるのではないかなど。何かもったいないなという気がしたんですけれども、そういうことは可能でしょうか。

## ○教育長

ありがとうございます。私もA委員さんの考えと一緒に、どういうことを協議しましょうかと問合せをするんですが、特に要望はありません。私の問題提起というか、提案する内容により協議の柱が決まっていく状況です。今、教育委員会とPTAが連携を結ぶ、協定を結ぶという動きが県でもあったりしていますけれども、そういう県の動きとかで、県のPTAの会合に行かれた際に提案された内容を伝えてよいかとの相談はあります。A委員さんの言われるとおりだなと私もいつも思うんですけれども、ただ、ここ2年は1回ぐらいしかあっていないんですよね。8月と2月のうちにどちらか1回あればいい方で、毎年あそこに来られる方が替わっていらっしゃるので、初めてという方が非常に多いです。

## ○OA委員

以前、前もって意見を出すとこれはまずいんじゃないかなということの話をされたことがありました。確かにそういうのは前もって言われると、PTA側としてはばつが悪いのかなという思いはありますが、この前の話に出た質問の内容は、全然前もって言っていた方がいいかなとより丁寧に説明できるし、もちろん内容によっては、全てをこちら側に投げる必要はないと思うんですけれども、回答できる分は、この前のやつは特にそうだなと感じたので、そういったことをせっかく会合の機会としてはすばらしいものだと思うので、よりよい会議ができるように、時間も限られていますし、今まではその後に懇親会みたいなものあって、その懇親会の場で胸襟を開いて話ができることでお互いの意思疎通ができたところがあったと思うんです。この前もその前も会議だけなので、余計に話が深まらないままに終わってしまって、改めて御提案をしていただければなと思いましたので、よろしく願いいたします。

## ○教育長

ありがとうございます。やっぱり事前に分かっていたら、こっちも調べていけるし、ICTの問題とか、そういうのが出ましたので、確かにおっしゃるとおりですね。

そして、委員さんの中でも分担が決められるかなと思うんです。分かっていたら、これについては何々委員さんでお願いしますとか、そういうことにもなるかなと。それは今度提案した

と思います。ありがとうございます。

### ○教育長職務代理者

司会しながらですけど、先日はそういう場の雰囲気になったので、私も加わりましたけど、教育委員さんたちも多分に数が多い前の雰囲気を知らない委員さんもおられるので、あそこで言いましたけど、以前は教育部長であるとか総務課長さんたちも参加して、そして、どうしても教育長で答え切れない内容もあったときは、ほかの課長さんがお答えしたり、それから、教育委員さんたちも意見を言える場もあったんですけど、今はこういう形になって、飲み方というか、そういう交流もない。教育長さんが話題を提供するという形で準備されるので、そして、この前は顧問さんが何でもここはいいですよと最初言われたから、ちょっとそこはそうじゃないんじゃないかなと僕は思ったので、本当は一番の市連Pの会長さんでもあったので、言葉を差し挟んでしまったんですけど、今言われたようなことで、もし教育長さんからでもいいし、部長さんからでもいいから、PTAの会合のときに会長さんと事前に何かあったらと、A委員さんが言われるように出してもらっておくと、教育長さんじゃなくても、我々の思いを伝えることも可能かなと、そのほうがいいのかなどは思いましたですね。

### ○教育長

ありがとうございます。

### ○教育長職務代理者

ぜひそういうふうに。

### ○教育長

ぜひ、2月まで期間がありますので、努めていきたいと思います。

### ○教育長職務代理者

執行部の皆さんは雰囲気を全て知っておられないけれども、申し訳ありません。そういうところでまた御協力ください。

ほかに委員さん。B委員さん。

### ○B委員

部活の地域移行とかを話す中で子どもの安全をという観点からなんですけど、毎年気温が上がってきて、小学校では、例えば、熱中症アラートがすごく、原則外での活動が禁止とかなったときは、徹底して校長先生たちが体育も気をつけなさいとか、昼休み外に出たらいけないよとか、結構気を使っていらっしゃるんですね。

それで、夏休みに入ってやっぱり思ったのが、部活が8時からだったり、9時、10時からだったり、終わるのが真昼。何キロも自転車をこいで帰る子とかが例えば、35度、36度とか、今日はちょっと涼しいのであまり実感が湧かないんですけど、何日かすごく暑い日があって、私もあんあんメールとかを登録しているので、それを見ると今日は原則外活動禁止とかなっている中で、外の部活だったり、部活に限らず登下校の子どもの安全がちょっとどうなのかなと思ったので。もちろん夏休みの部活というのはいいと思うんですけど、今まで思ってい

た朝から昼まで部活で昼に帰りましょうというスタンスを、この気候の変化に合わせて考える時期に来ているんじゃないかなと思ひまして、夏休みはもう終わるんですが、今後、9月、10月も土日もあると思うので、何か機会があったら校長会か何かでもお話を一回ちょっとお願いしたいなど。

**○教育長**

近く校長会もありますので。

**○OB委員**

よろしくお願いします。

**○教育長**

各学校とも熱中症アラートが出るような温度計を玄関近くに置いてありまして、それで昼休み遊ばせていいか、体育館の授業をしていいかといろいろ注意されています。確かに登下校まで学校が把握していないところも……

**○OB委員**

帽子もあまりかぶらずに、中学生って自転車を押して…

**○教育長**

ヘルメットで行っていますので。

**○OB委員**

ああ、そうか。歩いている子も帽子はかぶっていないので、すみません、ちょっと気になりました。

**○教育長**

ありがとうございました。

**○教育長職務代理者**

ありがとうございます。校長会で少し……

**○OC委員**

すみません、今ので。

**○教育長職務代理者**

どうぞ、C委員さん。

**○OC委員**

武雄中のほうは部活が早くあっていたみたいで、7時半から2時間だけで10時半ぐらいには帰ってくるというのを結構ありました。顧問の先生の都合で早くしたというのもあったんですけど、それはよかったなとちょっと思ったので、そういう感じで早くできるというのもあるので、確かに時間は検討したほうがいいのかと私も思います。

**○教育長**

夏休みは7時からとかですね。

**○OC委員**

はい。7時半から2時間だけという感じで早く帰ってきているので、よかったかなと思ったので。

### ○教育長

熱中症の問題ですから、やっぱりいろいろ工夫せんばいかんと思っています。ありがとうございました。

### ○教育長職務代理者

ほかにご覧いませんか。またあと、内容の中でありましたら出していただくということで、先に進みたいと思います。

それでは、5番の議事、公開案件について進めます。

まず、提出議案として、ページは2ページになりますが、第9号議案 武雄市新型コロナウイルス感染症対応学校給食費補助金交付要綱についてということで、御説明を教育総務課長さんお願いいたします。

### ○教育総務課長

第9号議案について御説明いたします。

この要綱の趣旨ですが、第1条にありますように、新型コロナウイルス感染症の影響により高騰する食材費の増額分を補助することにより、児童・生徒の保護者の経済的負担を軽減するために、学校や給食センターに対し、1食当たり小学校では20円、中学校では23円を補助するものです。

予算につきましては、6月議会で補正予算をつけていただいております。今回、様式等を定めているところです。承認いただきましたら、各学校から9月中には交付申請書等を提出してもらい、概算払いも可能としておりますので、早急に支払いを進めたいと考えております。

申し訳ありませんが、様式の4ページ、7ページ、9ページの申請者のところ、「印」としてありますが、北方給食センターのほうには公印がありませんので、電話番号の下のところに本人（団体の場合は代表者）が自署、手書きする場合は押印不要、本人が自署しない場合は押印が必要という文言を入れたいと思います。

あと8ページになるんですが、真ん中辺り、「交付要綱第8条第2項の規定により通知します。」というところ、申し訳ありませんが、「第7条第2項の規定により」ということで間違えておりましたので、修正をお願いします。

説明は以上です。

### ○教育長職務代理者

一部訂正も加えながら、この要綱を提出するという提案をされております。何かこの内容について御質問等ありましたらお願いいたします。どうぞ、A委員さん。

### ○A委員

1食当たりの補助額が20円という算出基礎といたしますか、算出根拠は何ですか。

### ○教育総務課長

前月だったですかね、ちょっと説明をしたと思うんですけど、県のほうも保育園とか補助をするということで、8%の補助をとということで、こちらの武雄市も8%ということでこの金額にしております。県の学校給食会というところがあるんですが、大体そこから8%上昇しているという資料をいただきましたので、この金額にしております。

**○教育長職務代理者**

県に準じてということですが、よろしいですか。

**○A委員**

250円の8%ですよ、多分。

**○教育総務課長**

1食当たり——すみません、後で。

**○教育長職務代理者**

コロナウイルスばかりじゃないから、世界の状況を見ると。

**○教育総務課長**

そうですね。

**○教育長職務代理者**

それは考えられるかも分からないですね。その節はまたその節で、ぜひ前向きにしてくださいと子どもたちもありがたい、保護者もありがたいと思います。

A委員、いいですか。

**○A委員**

はい。

**○教育長職務代理者**

ほかによろしいでしょうか〔「なし」と声あり〕。

それでは、承認を取っていきたいと思います。

第9号議案 武雄市新型コロナウイルス感染症対応学校給食費補助金交付要綱に賛同される教育委員さんは挙手をお願いいたします〔賛成者挙手〕。

全員賛同ということで進めていただきますようよろしくお願いいたします。

では、次に行きます。

少しページを飛びまして、11ページになります。

第10号議案 武雄市西九州新幹線利用修学旅行費補助金交付要綱について、今度は学校教育課の参事さんをお願いいたします。

**○学校教育課参事**

第10号議案について御説明いたします。

武雄市立小・中学校が行う今年度の修学旅行において、来月23日に開業が迫っております西九州新幹線を利用した場合に市より補助金を交付するものとなっております。

補助対象者は児童・生徒の保護者で、保護者から委任を受けた学校長が補助金に係る全ての

手続を行う形となっております。

対象経費につきましては、新幹線の運賃及び特急料金となり、片道 1,000 円、往復の利用で 2,000 円を補助いたします。ただし、要綱第 4 条に規定する乗車駅と下車駅を利用しない場合及び片道 1,000 円に満たない場合は対象とはなりません。また、西九州新幹線開業年である今年度のみ補助金となっております。

地元を走る新幹線を利用した修学旅行を経験することで、児童・生徒が今後ハブ都市として発展していく武雄の可能性を肌で感じ取り、ふるさとへの誇りを育む一助となればと考えております。

説明は以上です。よろしくお願いいたします。

#### ○教育長職務代理者

ありがとうございます。提案理由にもあったようなことで、将来を見通しての補助金ということですが、この件について、B委員さん。

#### ○OB委員

記念の年に修学旅行ができる子たちはすごく幸せだなと思うんですけど、せっかくなので、この修学旅行を利用したことによって初めて新幹線を利用した子どもたちが何かを発表できたりとか、あと記念に残せたりとか、市民の皆さんへこういうことをしましたよとか、得意のスライドショーとか、何かを作ったりとかして、こういうことをしたよというのを報告する場とか、何か今のところ計画されていたりしますか。

#### ○教育長職務代理者

はい、どうぞ。学校教育課長さん。

#### ○学校教育課長

新しい視点をありがとうございました。今のところそこまで考えていなくて、ただ、各学校ではそういう経験を伝えたり、郷土愛、武雄ハブ都市関連の報告会を考えたりしているところがあるかと思いますが、今のところ教育委員会では考えていません。今言われたことを参考に、例えば、写真を撮ってホームページに載せるとか、そういうアピールなんかもいいなと、今思ったところです。

#### ○OB委員

ちょうど子どもたちも ICT に結構頑張っている子たちなので、6年生の宿題がフリープロジェクトとか、紙で自由研究をせずにタブレット上で提出をするとか、自分の子がいて初めて分かったんですけど、そういうので頑張っているのもあるし、新幹線を利用して、そういう何か武雄ならではのことでアピールできたら、市民ホールに飾ったりとか、今年しかこういう記念の年はないと思うので、もしよかったらよろしくお願いいたします。

#### ○学校教育課長

ありがとうございます。

#### ○教育長職務代理者

郷土愛につながるような何かを考えていただければありがたいですね。ありがとうございます。

第 10 号議案について、ほかに御質問ありますか〔「なし」と声あり〕。

ないようでしたら、承認を取っていきたいと思います。

第 10 号議案 武雄市西九州新幹線利用修学旅行費補助金交付要綱に賛成の教育委員さんは挙手をお願いいたします〔賛成者挙手〕。

全員賛成ということで、進めていただきますようお願いいたします。ありがとうございます。

それでは、第 11 号議案、15 ページになります。

武雄市保育環境改善等事業費（新型コロナウイルス感染症対策分）補助金交付要綱の一部を改正する要綱について御説明をお願いします。こども未来課長さんお願いします。

### ○こども未来課長

こども未来課です。第 11 号議案について御説明いたします。

資料は 15 ページ、16 ページをお願いいたします。

提案理由ですが、国の令和 4 年度の補助金交付要綱が制定されまして、令和 4 年 4 月 1 日から適用されることになったために改正を行うものです。

内容につきましては、国の要綱に基づきまして、第 3 条の補助金の額を定めるための定員の時点について、令和 4 年 4 月 1 日時点に改めております。また、第 2 条の補助対象経費の追加をしております。

この要綱は、令和 4 年度の補助金から適用いたします。

なお、要綱につきましては、市長部局作成のため、総務課へ改正の手続を行います。

説明については以上でございます。

### ○教育長職務代理者

国の制定制度変更に伴う改正ということで、現行、改正案も示されております。

この件につきまして何かありますか〔「なし」と声あり〕。

よろしいでしょうか。では、承認を取っていきたいと思います。

第 11 号議案 武雄市保育環境改善等事業費（新型コロナウイルス感染症対策分）補助金交付要綱の一部を改正する要綱に賛成の教育委員さんは挙手をお願いいたします〔賛成者挙手〕。

全員賛成ということで承認されました。

ひとまず協議を終わりにして、(2)報告事項に移ります。

まず、17 ページから新着資料等を出してもらっています図書館の選書について、何か加えて説明なり御質問等ありましたらお願いします〔「なし」と声あり〕。

いいですかね。それでは、先に進めていきたいと思います。

各課等からの行事報告、その次のページというか、図書の選書の後に 29 ページ、教育総務課からございますが、執行部のほうで何か補足がありましたら、挙手の上、お願いいたします。なければ、教育委員さんの御質問等も含めてありましたらお願いします。

何か補足等ございませんか。どうぞ、A委員さんのほうから先に。

**○A委員**

32 ページの学校教育課ですが、8月3日に市教研ということで、各会場で研修を行われていると思いますが、大体全体で何人ぐらい研修に来られるのでしょうか。先生方ですよ。

**○教育長職務代理者**

課長さん、少し説明をお願いします。教育委員は市教研と言われても分からない人がいるかも分かりません。

**○学校教育課長**

武雄市教育研究会ということで、国語とか算数とか各教科に分かれて取り組んでおりまして、中学校もですけれども、この日はほとんどの職員が参加ということで、例えば、ほかの出張があったりとか体調が悪い職員以外は基本全て参加ということで実施しております。

部会が別の日に開かれる部もあって、この日ちょっと都合が悪いという部会もあって、そこは別の日に開くということで、ほとんどの職員が参加をしている状況です。

**○教育長職務代理者**

ありがとうございます。以前は全体会とか、教育委員さんも参加するオープニングのような開会式もあっていましたけど、今は簡素化されて、先生方の研修の場ということですね。D委員さん。

**○OD委員**

私も教育研究はいろいろ知っていますが、武雄市の場合は私初めてですけれども、これは主催はどこなんですか。

**○学校教育課長**

武雄市教育委員会です。

**○OD委員**

教育委員会ですね。分かりました。

**○教育長職務代理者**

よろしいですか。

**○OD委員**

はい。

**○教育長職務代理者**

C委員さん。

**○OC委員**

各教科に分かれての勉強会ということで、ICTの部会みたいなものはあったりするのでしょうか。

**○学校教育課長**

今年は、小学校でいうと国語、算数、理科、社会に外国語の5つで、そこにICTを絡める

ということも踏まえながら研究を深めていくということで、ICT部会では今年はありません。

#### ○OC委員

各教科の先生たちの中で、ICTをどうやって専門の教科の中で活用するかみたいなことも含めて勉強しているという感じですか。

#### ○学校教育課長

そうですね、その教科の中で、授業をしていく中で使えそうなところは、こういうところに活用できないかということを含めて、ICTの活用を含めての研究会ということになっております。

#### ○教育長職務代理者

ありがとうございます。

ほかに内容、報告に対しての御質問はありませんか〔「なし」と声あり〕。

じゃ、報告事項②の行事報告等も終わりたいと思います。

公開できる報告事項について、ほかに追加等がありましたら出してください。特別にないですかね〔「なし」と声あり〕。

ないようでしたら、先に進んでいきます。

＝ 非公開 ＝

7番、次回の開催日程につきましては、前もって報告があっていましたように9月21日の水曜日15時から9月の定例教育委員会がこの4階の会議室で行われます。

全部を通してその他、何かございますか〔「なし」と声あり〕。

ないようでしたら、以上をもちまして8月の定例教育委員会を終わりたいと思います。お疲れさまでした。

**午後4時14分 閉会**